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Excelentíssimo Senhor Presidente da Càmala Municipal de Cascavel.

REQUEIRO, nos termos que Íegem o ^Ít. 149, § 1" do Regimento Interno, seja

encaminhado expediente ao Senhot Secretário do Instituto de Planejamento Urbano de

Cascavel - IPC, Tales fuedi Guilherme, solicitando informações âcetca de projetos paru á,

Rua Universitári.a no Bairro Universitário.

1 - Existe Ptojetos de rcvitahzaçáo, alargamento e ciclovia parz â Rua Universitâna.

2 - Se sim, como está o andamento do mesmo?

3 - Existe pra;zo para inicio das obras?

4 - Caso não tenha ptojetos, solicitamos a viabilidade do mesmo paÍà está Rua à cima
citada, contemplando a mesma, com revitalízação, alargamento e cicloüa.

É o q.r" Requer. Sala das Sessões

Cascavel, 14 junho de2021,

Jeferson
/PY

Justificação

O referido pedido acontece a título de buscar informações aceÍca da Rua supracitada, pois
este vereador encaminhou uma indrcação de n"588 pata á secretária de obras, solicitando que a Rua
Universitária fosse contemplada com revítahzaçã,o, alargamento e ciclovia, no entanto a resposta foi
para encaminhamento paÍa vossa secretátia, e assim á estamos fazendo.

Os moradores desta Ârea esperam poÍ müto tempo uma açáo concÍeta, para revitaüzaçã.o e

alargamento da Rua Universitária, pelo motivo de que no maior peÍcurso desta, á ineústência de
calçada é notável, e as que existem estão na maioria destruídas, e sem acessibilidades para os

cadeitantes.
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Senhor está rua à cima citada, é o único âcesso dos moradores do bairo Jardim Veredas,

paÍa os demais bairros, além disso, existem ptojetos para logo mais a implantação de novos bairos
ptóximos ao mesmo.

Levando em consideração que com uma cicloviâ, vamos tÍazer mais confoÍto parâ os

ciclistas, que hoje moÍam no Jatdim Veredas, e precisam usaÍ suas bicicletas para irem ttabalha4 e

com essa ação vamos incentivat o uso das mesmas, gerando menos fluxo de câÍÍo nâs ruas, e menos

polúção, em visita deste Vereador, constatou que as calçadas são largas e oferecem condições pàr.^ o

alargamento da pista, e a implantação de ciclovia.

Desde iá agradeço e aguardo uma Íesposta paÍa dar ciência aos moradotes.
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